



Aguete 22 de marzo de 2024.

Estimados socios,

Me pongo nuevamente en contacto con Vds. para actualizarles brevemente sobre la situación del club y para realizar algún aviso de cara a la Semana Santa.

Como les anticipaba en la carta enviada en el mes de noviembre estamos avanzando en varios frentes que paso a resumir:

En el ámbito de la sede social seguimos con las tareas de reforma y acondicionamiento del club. Se ha finalizado la reforma de la iluminación, se han sustituido todos los enchufes eléctricos en mal estado, se han reparado las tuberías y bajantes de agua que perdían agua, se han reparado las cisternas en mal estado de los lavabos del primer piso, se ha reconstruido el tejado de los vestuarios, se ha reacondicionado el suelo de la cocina y sustituido los grifos en mal estado. Asimismo, durante las próximas semanas acometeremos la reforma de los vestuarios del club y de los baños de la escuela de vela y del pañol e iniciaremos el proyecto de instalación de 15 kW de placas fotovoltaicas en el tejado del club para ahorrar electricidad. A pesar de todo ello tenemos todavía numerosas tareas pendientes; principalmente seguir acondicionando terrazas y tejados y arreglar las humedades que se han ido acumulado en zonas interiores del club durante sucesivos inviernos.

En el ámbito deportivo también se ha avanzado. Se ha comprado un motor nuevo para el servicio de barqueo, se ha reparado un motor de una zodiac de la escuela de vela y se está en proceso de reparación de otras embarcaciones del club. En el ámbito náutico estamos haciendo gestiones con Portos de Galicia para poder utilizar de nuevo la grúa, para contar con más espacio para embarcaciones en la explanada del club, y para promover alguna solución que permita mejorar el abrigo del puerto y ampliar las plazas de atraque en los pantalanes.

En relación al servicio de restauración y a pesar de los múltiples esfuerzos de la Junta Directiva seguimos sin encontrar de momento el candidato idóneo para dar este servicio. En vista de que esta situación se prolongaba, y ante la proximidad de las vacaciones de Semana Santa hemos decidido contratar un servicio de catering

que nos provea de un servicio de cafetería y bar para poder atender al público al menos durante la Semana Santa. Este servicio de cafetería y bar estará disponible durante el fin de semana del 23 y 24 de marzo y desde el día 27 miércoles hasta el domingo 31 de marzo de 11.00 de la mañana a 9 de la noche. En la medida que este servicio sea viable, trataremos de extenderlo tras la Semana Santa mientras no dispongamos de un servicio de restauración permanente. Les aseguro que haremos lo necesario para encontrar lo antes posible un candidato idóneo para proveer del servicio de restauración de forma estable y con calidad.

Por último, querría recordarles que toda la Junta Directiva está a su disposición para cualquier tema que estimen necesario, para dudas, aclaraciones o sugerencias, tanto con relación a éstos como a cualquier otro asunto de su interés.

Atentamente

Gonzalo Carbó de Haya  
Presidente de la Junta Directiva del RCMA.